



## Luchemos por la Vida

Luchemos por la Vida es una publicación trimestral de "Luchemos por la Vida" -Asociación Civil (autorización I.G.J. 635/90),



miembro de la "International Association for Accident and Traffic Medicine".

Año 1 - Nº 1  
Agosto 1994

### Director:

Dr. Alberto Silveira

### Redacción:

Alba Piotto

### Colaboradores:

Lic. María Cristina Isoba,  
Alicja Toscano,  
Alicja Copello y  
Alberto Gasparini

### Servicios del exterior:

Traffic Injury Research  
Foundation of Canada

### Arte de Tapa:

Daniel Casusoelli

### Diagramación,

Composición y

### Armado:

Integrar S.R.L.

Pasaje del Progreso

949. Cap. Fed. Tel: 923-

0151/925-4632

### Impresión:

Neoterol S.R.L.

Azara 50, Cap. Fed. Tel:

307-4025

### Redacción y

### Administración:

Gaona 1764. Cap. Fed.

Tel: (01) 581-9773

Fax: (01) 581-7110

### Correspondencia a:

LUCHEMOS POR LA VIDA.

Gaona 1764. (1416)

Buenos Aires. Argentina

# EDITORIAL

**G**racias, gracias a todos los que aceptaron y aceptan el reto de "Luchemos por la Vida" lanzado por nuestra revista, nuevo instrumento de difusión para la concientización y educación vial; y gracias también a todos los que en distintos puntos del país se han puesto a trabajar por la Vida, como fruto de la motivación de esta revista y del trabajo de esta asociación y de sus inquietudes personales o institucionales. Y gracias también por alentarnos desde los más lejanos rincones del país y por unirse a nosotros, también con su llamado, su carta, su suscripción a la revista, su trabajo concreto en pro de la Vida en esta lucha ineludible, **hasta que nadie más muera en la Argentina a causa de los accidentes de tránsito.**

En este número hemos encarado el gravísimo problema de los accidentes con intervención de ciclomotores o motocicletas, cuyo clamor nos llega desde todos los puntos del país. Entre todo lo importado, vienen con envoltorio de juguete o de vehículo barato, y se transforman en la causa de muerte o grave discapacidad para miles de argentinos, en su mayoría niños, adolescentes o jóvenes.

El 10 de Junio, día de la Seguridad Vial, lo dijimos una vez más en los medios, y lo seguiremos repitiendo y trabajando para ello: **"Tenemos que acabar con esta matanza absurda"**. Y por eso fue el tema elegido por "Luchemos por la Vida" para la campaña de concientización que actualmente está en los canales de TV y radios de todo el país: **PARA LA MOTO, NO TE MATES ...**

Hace pocos días, estuvimos en el "13th World Congress of the International Association for Accident and Traffic Medicine" donde, además de aprender mucho, recibimos dos satisfacciones: la primera comprobar, en el más alto nivel internacional en materia de prevención de accidentes de tránsito, que estamos desarrollando nuestros esfuerzos en el rumbo correcto. La otra satisfacción fue haber sido aceptados como miembros, y representantes en nuestro país, de la "International Association for Accident and Traffic Medicine".

También, un año atrás, tuvimos la oportunidad de visitar un país modelo en la Seguridad Vial: Suecia. Queremos compartir en ésta, y en sucesivas entregas, las importantes experiencias vividas, particularmente el intenso aprendizaje acerca de cómo **salvar vidas**, construyendo un tránsito seguro.

Allí pudimos comprobar nuestra hipótesis, nuestro objetivo y nuestra meta: Si nos lo proponemos, podemos construir una realidad diferente, una Argentina donde la Vida sea como lo más importante para todos, a partir de un cambio en el comportamiento de cada uno de nosotros, en las rutas y calles. Capacidad no nos falta. Démonos, pues, la oportunidad de cambiar, de ser diferentes, de concretar una realidad distinta, demostrándonos que **un tránsito seguro lo podemos hacer entre todos.**

Dr. Alberto Silveira

Presidente de "Luchemos por la Vida"